
徳島県立みなと高等学園学校運営協議会
令和５年度 第１回会議 ＜議事録＞

日 時 令和５年５月２９日（月)
午後３時40分から４時50分まで

場 所 みなと高等学園 ３階研修室
（１）開 会

（２）出席委員紹介（自己紹介）
発達障がい者総合支援ゾーン関係 山上 達也 氏
発達障がい者総合支援ゾーン関係 島本 敬子 氏
行政関係 四宮 佐智 氏
学識経験者 高原 光恵 氏
就労・実習関係 庄野 忠雄 氏
学校(PTA会長) 西村 和代 氏
学校(校長) 佐尾山 秀樹

（３）学校長挨拶

（４）会長及び副会長の選出
会長に高原委員、副会長に佐尾山校長が選出された。

（５）協 議
① 学校経営方針について（校長より説明）
全委員から承認された。

② 学校評価について（教頭より説明）
人権教育の推進では、丁寧な対応を計画している。・

キャリア教育の推進・センター的機能の充実では、各所との連携を・

よりいっそう進めていくとよい。
個別の指導計画の効果的な活用では、生徒のできることの「見える・

化」など保護者への情報提供について工夫をしてほしい。
・特別活動の推進では、各所と連携した魅力ある取組を継続し、地域
へ発信をしてほしい。

・業務改善では、教員が生き生きと働く姿を見せることで、子ども
たちにも良い影響がある。

など御意見をいただき、全委員から承認された。

③ 地域との連携と本校の特色ある取組について（教頭より）
、 、コロナ禍で縮小されていたことも 少しずつ復活することと思うので

できることを少しずつ戻していけば良い。新しい取組でなくとも、生
徒は変わっていくので、継続して取組を行うことで無理のないように
計画をしてほしい。などの御意見をいただいた。

④ 生徒心得について（生徒指導主事より説明）
校則についての変更点について説明を行い、全委員から承認された。

（６）その他（事務連絡）
第２回、第３回の予定について

（７）閉 会


